



Vendredi 20 février
Premier « café des habitants » à Champis

La Commune de Champis a accueilli, le 20 février dernier, le premier "café des habitants". Impulsé par la "tribu", soutenu par

APACH (Association Pour l'Animation de Champis), ce premier rendez-vous a réuni environ une petite trentaine de personnes.

Mme Claude FILLOD, Chargée de Mission climat-énergie, a exposé le projet de sensibilisation mis en place par la Communauté de communes de Vernoux, concernant les constructions nouvelles, les rénovations, les économies d'énergie et la protection de l'environnement.

Ecoute, échanges et cordialité autour de quelques produits locaux furent les maîtres mots de cette soirée. On en redemande !

